
Bretella 
Inaugurata 
laFiano 
San Cesareo 
• H Allo H di lari, unta por-
Ucoltri cerimonie, gli addetti 
dilli toeieli Autostrade han
no Inauguralo II primo tratto 
della «brewlli» «he collega 
nano Ramano « S Cesareo, 
Per ora le percorribilità animi
ti 133 chilometri, cioè (Ino a 
Lunghetta, ma tilt line di giu
gno del prosalmo anno II col-
«limante tara completalo 
Ciò permetter! a ehi viaggia 
versa sud di evitare 11 Raccor
do anulare e Immettersi direi-
ttfMnn sulla A-2 per Napoli 
Il Mitico usufruisce fin d ore, 
gr«tlo alla cosiddetta bretella, 
della pettMI'i di collega-
manto Ir* la A-1 e la À-34 che 
uniate ftamt e L'Aquila 
Quando tono «late rimosse le 
ultime barriere I primi veicoli 
hanno percorso velocemente 
il nuora tratto, seguili da alcu
ne pattuglia della pollila nu
dile L'empiente della carreg
giata di 83 metri, seppur anco
ra limitala In ceni traili dal la
vori Incompleti, coniente un 
tralìle» scorrevole Nessun 
problema per II pedaggio In
tatti le due «ocra Autostrade 
e Soia, ehegvitlMono rlspeiil-
vament» la A-l e la A-84, si 
tono accordate chi Imbocca 
la «bretella» pagherà diretta
mente ali uselia di Lunghetta 
Il nuovo trailo di «rada per
mei» Infine di raggiungere il 
Itiirrrifdi) anulare e di arrivare 
etsn Iacinto al quartieri orien
tili di Roma 

Esami fialsi 
Computer 
svela 
la truffa 
• e t Sugli statini Multivi tut
to perletlament» li» regola ti
tola della materia, voto d'esa
me e (Irma del relativo prafet-
ture, Ma II computer 6 italo 
più lutto del pur abili lolsarl e 
nari «I ha meno molta « tee» 
jmr» che era tutto un trucco, 
Coti, «neh» gruie ill'lnfor-
mallet, Il «omthitMrtato del-
runivcnii» ha potuto stilare 
un dettaglino rapporto, In cui 
91 {ursone, 10 delle quali lau
reale, vengano accusale di 
corruttene e Ialiti» materiale 
In «Ito pubblico II tapparlo* 
ora pwsaiu ni vaglio del tosti-
luto procuratore della Repub
blica Spinaci e del giudice 
diruttore Vigile!» 

Lo «sandalo del l«l»l entrai 
h* gli una lunga storia Da 
quando, Alcuni « n i or tono, 
tona usuile I» Indagini, 189 
perirne sono sta» denuncia
te lìl'iutoriti giudicarla, 
comprese le S3 di cui si e tvu-
tanotlna ieri U prima facoltà 
coinvolta e «tata Economia e 
«ommerrio, poi, a posa a po
co, le Indagini si sono estese a 
tumulai, Matematica, Giuri-
tprudenm. OH esami fasulli, 
regltlfill «ugll statini ma In 
reali* mal assiemiti, sono 
«ielle decine 

Il Pei critica duramente 
le scelte del pentapartito 
per Usi e aziende: 
«Istituzioni calpestate» 

«Persa l'occasione 
di finirla 
con la lottizzazione» 
Un comitato per la sanità 

«C'è un superpartito 
delle nomine» 
«La vicenda nomine ha riproposto l'esistenza di un 
"superpartlto" che tenta di Imporre la sua volontà 
calpestando le Istituzioni e i bisogni della città, noi 
non concederemo sconti né accomodamenti». Il 
Pel giudica la maggioranza, rilancia la questione 
Istituzionale e traccia le linee del comitato cittadi
no sui problemi della sanità: una struttura di con
trollo, riferimento per operatoti e utenti. 

ROHRTO «MESSI 
H •Dalla vicenda nomine 
la maggloranta capitolina 
esce più ' sporca" di prima 
piena di contraddizioni, più 
debole E cresco I Insofferen
te di chi, al suo Interno, non 
le la sente più di andare avan
ti con questi melodia Goffre
do Bellini, segretario della fe
derazione romana del Pel, 
traccia un bilancio della bolla-
glia sulle nomine appena con
clusa Una maratona defati
gante che ha vislo II pentapar
tito unito soltanto e comun

que In uno scelta di lottizza 
«Ione selvaggia senza nessu
na apertura non solo verso II 
partito comunista ma verso le 
forzo sociali della tlltà Pino al 
punto di tentare II braccio di 
(erro per Imporro la candida
tura alla presidenza di una Usi 
di Ennio Pompei democri
stiano condannalo In primo e 
secondo grado per truffa al 
danni dello Sialo e In attesa 
della parola definitivo della 
Cassazione 

«La nosira lormezfo è slata 

determinante per battere I or-
roganza della De e mandare a 
casa Pompei - dice Franca 
Prisco capogruppo del Pel In 
Campidoglio - SI voleva far 
passare I idea che una volta 
decisi I ' posti ' I nomi erano 
affare Interno del singoli porti
ti senza valutazione del curri 
cula delle capacita professio
nali Abbiamo rollo questo 
schema non è vero che a Ro
ma è possibile mettere chi si 
vuole dove si vuole» 

«Il sindaco e I partili della 
maggioranza hanno voluto 
perdere una grande occosio-
ne di rinnovamento democra
tico e Istituzionale - dice Bel
lini - Il regolamento offriva la 
possibilità di finirlo con lo lot
tizzazione mo i cinque hanno 
opposto un accordo di forra 
non per la sua for<:a, ma per lo 
sua amovibilità Hanno detto 
no anche allo nosira ultima 
proporla sulle Usi abbiamo 
chiesto di presentare almeno 

",w,,~™™*~—• Nuova sede in piazza degli Eroi 

Al liceo artìstico 
hanno vinto gli studenti 
Dieci giorni di occupazione per II liceo artistico di 
via San Francesco da Sales. Finalmente una schia
rita: I nuovi locali saranno pronti entro settembre 
prossimo, a piazzale degli Eroi, Un viaggio dentro 
la vecchia scuola con gli studenti: mattonelle rotte. 
bagni puzzolenti, topi morti, vermi che escono dai 
rubinetti, crepe dappertutto. «Qualcuno ha il co
raggio di chiamarla scuola?». 

StlMNO POLACCHI 
•et Passeranno il Natale a 
casa gli studenti del liceo ar
tistico di via San Francesco 
di Sales Ieri nella tarda mat
tiniti e arrivata la vlcepresl-
de dell'Istituto occupato an
nunciando che, a partire da 
settembre prosalmo, I ragaz
zi avranno una nuova sode, 
a pianale degli Eroi Oggi, 
quando arriverà un Impegno 
scritto del Provveditorato, 
verranno sgomberati I locali, 
occupati ormai da IO giorni, 
In attesa che le paiole daie 
vengano rispettale 

Qn striscioni colorati re
steranno fuori la scuola nel
la caratteristica viuzza che si 
apre au via della Lungara, 
proprio dietro a Regina Coo-
II, e ricordare la «prima oc
cupazione» di Alinea, Dani
lo, Nora, Paoli e di tutti 1 
loro compagni non ancora 
ventenni che, esasperati dal
li catastrofica situazione 
della loro scuola, per dieci 
giorni l'hanno occupata, en
ti «abitata», bivaccando nel
le fatiscenti aule di «ornato», 
•modellato», «architettura», 

avvolti nel sacchi a pelo o 
appoggiati su Improvvisate 
reti portate per I occasione 
A largii compagnia I busti 
austeri di i Cesari» d altri 
tempi, tondi parietali con 
madonne e bambinelli bas
sorilievi con satin che si al
lietano suonando bucolici 
zuloletll sono I loro lavori, 
ie esercitazioni in gesso di 
questi artisti in erba che vor
rebbero vivere «oggi In un 
presente migliore per avere 
domani un futuro migliore», 
come o scritto sullo striscio
ne che penzola dal terzo 
plano della scuola, a spiega
re quoll'«accupazlone po
stmoderna», come II gruppo 
di ragazzi I ha evocativa
mente chiamata 

Ieri sono stati proprio 
questi ragazzi appena mag
giorenni ma decisamente 
combattivi Insieme a qual
che genitore, ali assistente 
di anatomia artistica Ameri
go Di Gregorio e all'mse-
fnenie di storia dell arte 

tanca Bellardom delegata 
Cgll. che II hanno appoggiati 

In questi giorni di proteste e 
di notti passate a suonare le 
chitarre all'interno della 
Iredda e umida scuola occu
pata, a ripercorrere le scole 
di quel tre scalclnatlsslm! 
pioni e ad Illustrare al croni
sti le mattonelle rotte, I ba
gni puzzolenti e senz'acqua, 
1 topi morti, I vermi che 
escono dal rubinetti le pro
fonde crepe dello pareti e le 
cantine sotterranee, piene 
d'acqua, usate come riposti
glio 

«E questa la chiamano 
scuola? - domanda Danilo, 
chioma blonda e dritta alla 
punk - Noi due anni fa ab
biamo Imbiancato Io pareli 
Ma adesso le abbiamo ri-
sporcate» sorride sornione e 
ammiccante ai murales 
creati In questi 10 giorni di 
occupazione e che, se non 
hanno rlagglusiata la scuola, 
sicuramente l'hanno resa 
più divertente con I laro co
lori vivaci o le Irosi che ri
prendono i testi di Bob Mar-
ley o che parafrasano 1 pen
sieri del Che 

Insomma, oggi t ragazzi 
torneranno a casa, non per
ché Il Natale II abbia resi più 
buoni ma perché avranno 
del Provveditorato 1 impe
gno a mettere a loro disposi
zione, per il nuovo anno la 
scuola media «Cesare Abba» 
a piazzale degli Eroi, olire 
ad acquistare subito banchi 
e strumenti per far lezione e 
ad assicurare almeno I ac
qua potabile 

venti nomi non lottizzali noti 
per la loro capacita professio
nale, che anche I comunisti 
potessero votare Macché, 
non e è stata risposto Noi non 
ci slamo fermotl allo protesta 
- continua Bettlnl - abbiamo 
cambiato le regole I nostri 
candidali eletti nel consigli di 
amministrazione delle azien
de vengono da esperienze ve
re Poi le Usi i dodici rappre
sentanti che abbiamo nel co
mitali di gestione vengono lut
ti da esperienze validissime, 
sono molti gli indipendenti 
Svolgeranno una funzione di 
controllo e saranno al servizio 
dello città Di fronte allo sfa
scio dello sanità di fronte al 
rischio di una medicina per I 
ricchi e una per I poveri la na
scita di un comitato cittadino 
su questi problemi avrà una 
grande Importanza» 

Mo come funzionerà con
cretamente il comitato clttadi-

Goffredo Bettlnl franca Prisca 

no? 
«Intanto cercheremo una 

sede - dice lleano Francesco-
ne, responsabile del settore 
sanità della federazione - Ci 
conforta II fatto che al nostro 
appello hanno risposto molle 
personalità e organizzazioni 
Vogliamo porre i problemi 
che ci sono, e sono gravissimi 
Dallo mancanza di Interventi 
per I malati di mente al pro
blema degli anziani lungode
genti, al tondi, ai servizi Cen

tinaia di milioni vengono spesi 
per macchinari a tecnologia 
avanzalo e collocati in struttu
re Interamente private Avre
mo un rapporto continuo con 
la stampa per la denuncia del
ie situazioni più gravi, voglia
mo essere un punto di riferi
mento permanente per gli 
operatori e per gli utenti Sono 
convinto che la nostra batta
glia può determinare un'Inver
sione di tendenza, le prossime 
nomine non potranno riper
correre la stessa strada» 

-tono <w#3psm Aaflwwt» «N «*sn 
tìioRNl7£ W^l0Wlo\fB>,Mf1 non 

AUJmtm i TO' IN *°f(t)0 SONO IftaioNeWU. 
Il volantino redatto dagli studenti del liceo artistico occupato 

Sotto l'albero l'insegnante? 
• • Senza libri, senza pro
fessore, senza sapere cosa 
studiare, una richiesta per 
Babbo Natele l'hanno an
che 1 ragazzi della III C «chi
mici» dell Istituto tecnico 
industriale «G L Lagrange», 
in via Tiburtina 691 Ecco 
cosa scrivono nella loro 
i lettera aperta per un dono 
particolare» 

«Caro Babbo Notale, do
po più di tre mesi dall aper

tura delle scuole, noi della 
lll-C chimici "progetto Deu
terio' ', siamo orfani di un in
segnante per la materia 
elettrotecnica e non cono
sciamo il testo del libro su 
cui studiare È inutile dire 
che la materia non è slata 
iniziata, ma. come sarà 
classificata' 

Con un 6 politico? o spa-
nrà dalle pagelle? o tutti in

sufficienti? 
Tutti insieme chiediamo il 

tuo aluto aflinché nel sacco 
ci sia un dono piccolo pic
colo da deporre sotto l'al
bero della nostra scuola, un 
dono chiamato insegnante, 
solo cosi farai felice la lll-C 
chimici 

Nell'attesa di questo lieto 
evento ti ringraziamo antici
patamente». Saranno ac
contentati? 

Nuova Samin 
Occupazione 
sospesa 
nella sede 
tm Prima vittoria dei lavora
tori della Nuova Samlm, l'a
zienda che l'Eni vuole sman
tellare qui a Roma per trasfe
rirne la sede a Milano Dopo 
cinque giorni di occupazione 
della sede da parte del dipen
denti il sottosegretario al Lp 
Giulio Santarelli na Incontrato 
I rappresentanti della Fulc, FU-
cea. Ullcld, Il consiglio de) de
legali e I rappresentanti del di
rigenti della Nuova Samlm al 
termine ha dichiarato che II 
governo ribadisce la linea di 
sostegno agli Investimenti e 
alla occupazione nel Mezzo
giorno «li governo • ha con
cluso Santarelli • e Impegnato 
affinché gli Investimenti priva
ti, ma In particolare li gestio
ne degli enti statali e a parteci
pazione statale, siano com
pletamente uniformati a tale 
linea» Al termine dell'incon
tro, dopo questa dichiarazio
ne del sottosegretario, I sinda
cati hanno deciso di sospen
dere l'occupazione della sede 
della Samlm, un gesto di con
ciliazione In attesa dell'aper
tura del tavolo delle trattative. 

li consiglio dei delegati del
la Nuova Samlm ha diffuso un 
comunicala stampa In cui si 
proclama lo slato di agitazio
ne e si preannunclano even
tuali azioni di lolla per Impedi
re «manovre surrettizie di par
ie Eni/Nuova Samlm tendenti 
a eludere le Indicazioni del 
governo e le richieste del li-
voratori» 

Regione 
Il Pd: 
«Riforme 
nell'88» 
taa L'Impegno per le «rifor
me Istituzionali» «IH Regioni 
è In lesti all'agenda per l'S8 
del comunisti del Litio, l o ha 
detto Ieri In un Incontro di Uno 
anno con 1 giornalisti II segre
tario regionale comunista Mi
rto Quadrucci, Il dirigente del 
Pel ha gli spedito mi giorni 
scorsi uni letten ti tefnttfl 
diDc,Psl,Pidl,Pri,PII,Dp,Pr, 
Sinistri indipendente, Partite 
del pensioniti e Ulti verde 
per proporre un giro di con-
sultatlonl aul lunilonuwnto 
e la viti della Regioni che, se
condo Il Pel, «tono dlvtnutt 
mollo allarmimi», Oli Incontri 
dovrebbero itoclire In un'Ini-
elativa comune del putiti Mi 
temi dello riformi Istliutiont-
le I comunlill, cita i queitl 
problemi hanno dedicato un 
convegno agli Inizi di dicem
bre, vogliono muoverti In due 
direzioni, premere tu governo 
e Parlamento per II rilancio 
del regionalismo i II nuovo 
volto del poteri locali, iwlint 
uni «nuovi late costituente» 
alla Regione Litio. Alle rifor
me Il Pel vuol dedicar» una 
«sessione speciale» del conti
guo regionale che dovrebbe 
svolgersi entro li primi meti 
di gennaio 

«0 cambia la legge 
o la provincia 
resterà senza aule» 

V I I wH«** *anHllWWF 

Bai Anche le migliori Inten
zioni di buon governo devono 
fare 1 conti con le lentezze 
delIVordlnarli burocrazia» 
Quando poi ad alimentarle ci 
si mette anche li legge dello 
Stato, te dlltlcolti diventano 
davvero Insormontabili. È 
quanto ha provato a spiegare 
ien, nel corso di una confe
renza stampa, I assessore alla 
Pubblica istruzione della Pro» 
vincia, Il socialdemocratico 
Oliviero Milana «Con tutta l i 
penuria di aule che c'è a Ra
ma e In provinoli - hi denun
ciato Milani - un'assurda pro
cedura burocratici ci hi Im
pedito (Inori di usufruire di un 
consistente linmtlrrmento 
(70 miliardo, previsto dalli 
legge 488 del 1986. Una som
ma che ci è Indispensabile per 
realizzare 15 istituti scolasti
ci» 

Per accedere al mutuo gli 
la giunti di pentapartito, nel 
gennaio scorso, aveva presen
tito un primo progetto edili
zio, mi se l'eri visto bocciare 
dalla Cassa depositi e prestiti, 
perché troppo oneroso, sfon
dava Il letto di 200 milioni per 
aula In agosto, appena inse
diata, la giunti di sinistra ave
va presentiti) un nuovo pro
getto edilìzio, riveduto e cor
retto, mi anche questi volti 
l i Cassi depositi e prestiti ha 
detto no, per scadenza del 

termini «A questo punto rimi
ne un'unica «Huilone il mini
stro Galloni d i n modlllcir» 
l i logge, consentendo uno 
snellimento dilli procedure 
burocratico^mmlnlilritN», 
hi sostenuto Milana, «Chiodi» 
mo, in particolare, lo lllttt-
mento il 28 gennaio 1988 dd 
termine ultimo per l i prenjn,-
tallone delle richieste di mu
tui e ti revisioni del tetto è 
800 milioni per aula, che mil 
s'adatti all'etirema virìell 
delle situazioni territoriali In 
cui devono essere attuati gli 
Interventi edititi», 

Che la legge 188 ibWi fun
zionato poco « auto, *ono I* 
stesse cifre a dirlo. Solo uni 
minimi parte dot mutui previ
sti sono stati finora erogati.'JJ 
miliardi w 3000, neppure 
l ' i n Ne hi dovuto pnndwe 
ino lo stesso mmlttro d i toni 
che, In un recente com»gno 
su «L'edilizia scolastici- tenu
to i Montecatini, si » formil-
mente impegnilo i riveder» 
l'attuale normativi. 

Rami, peraltro, non * un 
casa isolato nel panotira» na
zionale. Anche thre grandi 
cittì, con» Nipoti » M e m o , 
non ranno potuta ricevi™ I 
tondi per dtcorretm del ttr> 
mini. Un loro sirttwtMito co
stituirebbe Indiani ut* slit
tare bocciti d'onigeiw p«r 
motte immWstnutorU. 

«Saracino»» 
«Non siamo 
sotto 
inchiesta» 
• • U società per «ioni 
«Anna Rosa Saracino», titolare 
dell omonima casa di moda di 
vii San Sebastlanetlo a Roma, 
Ha diffuso un comunicato sul-
l'inetto, operato dalla Quar-
dla di tlnanza, di uno del suol 
«Kl, Aristide Saracino, accu
lato di trulla ed estorsione 
contro un eentro di riabilita-
«otte motoria che fa parte 
dell'Opera di Padre Pio di S 
Giovanni Rotondo Secondo 
I allinda, che tositene di non 
estere itati «assolutamente 
Inquisiti dilli magistratura», 
li vicenda giudicarla, che ha 
coinvolto anche la moglie di 
Saracino Anna Teddl, e I figli 
Cataldo e Anni Rota, non 
metterebbe in discussione 
«l'immiglno e la professionali-
ti acquisiti dill attenda e dal
le maestranze, nonché la cre
dibilità conquistala e ricono
sciuta di tutti gli operatori uel 
lettore» 

Tormarancia 
Vietato giocare a bocce: 
un gestore (abusivo) 
mette i lucchetti ai campi 
wm A Tormarancia un po
poloso quartiere al lato della 
Cristoforo Colombo c e un 
Impianto sportivo - campo di 
calcio e tre piste per le bocce, 
tutte strutture costruite tren-
I anni fi dall Orni su un area di 
proprietà del Comune -, dove 
uno pseudo gestore riesce a 
fare II brutto e il cattivo tem
po La denuncia arriva dal 
bocciali!! della tona che quat
tro mesi la si sono visti Impe
dire l'accesso al campi Augu
sto Leonardi, per l'appunto, 
una bella mattina di agosto ha 
deciso di mettere 1 lucchetti al 
cancelli di Ingresso Da allora 
non é stalo più possibile tirare 
un calcio al pallone o Unire I 
tornei di bocce Né è stato 
possibile far recedere I uomo 
di questa improvvisa alzata di 
testa «Eppure - dicono I cen
to bocclolill - come ogni an
no da tre decenni In qua ab
biamo pagato le quote Qua
rantamila lire a lesta noi e Ire-
centoquarantamlla lire ogni 

bambino che va ad Imparare il 
calcio» Genitori e sportivi del 
quartiere hanno prima tentalo 
di parlare con Augusto Leo
nardi che con fare impunito 
ha cominciato a maltrattarli 
Per nullo intimoriti dai suoi 
modi I bocclolill hanno co
mincialo le ricerche per capi
re do dove gli venisse tanta 
spocchia E con sorpreso han 
no scoperto che Leonardi non 
è molare di nessuna licenza 
per gestire quel compi di 
sport Ne hanno alloro Infor
mato I assessore Pelonzì chia 
mandole sul posto Sono pas
sali giorni e giorni ma nono 
stante lettere e diffide Augu 
sio Leonardi non ha napello 1 
campi Sulla vicenda I consi
glieri comunlsll hanno tallo 
un Interrogazione ma pare 
proprio che lo strano gestore 
sio Irremovibile Del tutto abu
sivo nessuno riesce a mondar 
lo via Forse questo piccolo 
potentato ha le sui. rodici In 
qualche meandro dell appara
to comunale? 

Monterotondo 
Prima dell'estate 
sarà pronto 
il nuovo acquedotto 
i ta Bilancio di fine anno per 
lo giunte di sinistra di Monte-
rotondo Una conferenza 
stampa, ieri mattina nell uffi
cio del sindaco Carlo Lucheri
ni con tutti gli assessori «Un 
resoconto del nostro lavoro -
ha dello Lucherini - Neil on 
no che sia Unendo abbiamo 
Impostato la soluzione por 
molli dei maggiori problemi 
dello nostro citta' Un lungo 
elenco di progetti avviati di 
finanziamenti In corso A co-
mlnlcare do quello per la co 
struttone del nuovo acquo-
dollo (è prevista per maggio 
giugno) per evilro ancora pro
blemi di approvvigionamento 
idrico come nel mesi paswiti 
Altro otto Importante dell 87 è 
stata i approvazione da parte 
dello Regione del piano parli 
correggiola di Monterotondo 
Scalo mentre tra pochi mesi 
dovrà partire lo discussione 
Intorno al nuovo piano regola 
toro generalo 

Importante I Intera quesilo 
no degli usi civici Monlero 

tondo è uno dei pochissimi 
comuni In tutta Italia ad aver 
avviato uno verifica sui terreni 
che ne sono gravati «Abbia
mo naturalmente deciso, con 
uno preciso scelta politica * 
ho commentalo I assessore al 
Patrimonio, Gianni Di Cesare 
- di partire dalle grandi pro
prietà» In pratica la revisione 
di tutu gli usi civici comunali 
partirà do vecchi documenti 
del 1530 Alla line, nelle casse 
comunali, tra liquidazioni In 
Immobili e In denaro, dovreb
bero entrare circa 70 miliardi 

Quasi pronti anche I nuovi 
piani commerciali e le nuove 
sedi scolastiche previsto un 
ampliamento della pianta or
ganica dtl personale Inter
venti ed incentivi per 11 risona 
memo del contro storico ed 
anche un gemellaggio con 
uno dita inglese Aperta una 
Quarta farmacia comunale 
.un bilancio positivo - ha 
concluso il viceilndaco Salva 
tore Licori psi - possibile solo 
grame alla stabilita ammlnl 
siiauva nel nostro Comune» 
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blto e per la riabilitazione apparecchi per la re
spirazione ed II dlib»tt mellito. Coniaane tra
ttili* a domtollla su richiesta visite di ns agenti 
a domicilio HORCHIDEA tri via Alghero 12/14/16 
Profumeria Bigiotteria-Tel. 7552419-7570109. 

U NUOVA TECNOLOGIA 
MICRO-DIGITALE 

tL®(§w© 
MAZZARELLA BARTOLO 
V.le Medaglie D'oro 108 
ROMA - Tel. 06/386608 

MAZZARELLA 
a 

SABBATELLI 
Via Tolemaica 16/18 

ROMA-Tel, 06/319916 

tre anni di gannita 
totale 

24 pollici stereo bilingue, con 
36 rato da L 70.000 

201 Unita 
Giovedì 
24 dicembre 1987 


